

# 男子寮・エリア③通信

冷氣強まる晩秋を迎えている黄柳野です。山々はこれから彩りはじめます。お子さんを送ってきた際にはぜひ紅葉の山々を楽しんでください。道端に売っている柿、みかんもこの地域の名産でとても美味しいですよ。安く売っていますので買って見て下さいね！さて寮生活では学園祭を無事に終えた生徒たちが戻ってきてからはなにやら騒がしい日々が続いておりました。転入生も多く入ったり転出する生徒さんが結構いたり動きが活発で1年生たちの我が物顔も気になりだしました。慣れからくる地が出てくるのは成長ですがもっと他者の気持ちを汲み取りながらの生活をしてほしい状況が垣間見られました。自分だけではない、仲間あつての自分であること。このことは寮生活で学べる最も大切なことだと思います。矢印は自分に向けて欲しいだるい、うざい、きもい はいつでも言える。それよりも難しいのは続けること諦めないこと。頑張れつげ生たち!スタッフも諦めず、問いかけていくぞ。

## ✔ 自室内の荷物だし

毎学期末に実施ですので2学期末もご協力よろしくお願い致します。一時帰省明け持ってくる荷物は最小限でお願いします。必要な物もだいぶわかってきていると思いますので。冬支度も忘れずに！👤

## ✔ エリア3の生活の様子です。

転編入で3名が入ったエリア3 転編入の生徒達もすっかり慣れて他の部屋に遊びに行っている姿も見られて安心しています。1年生は交流も広がって他エリアの生徒とホールで一緒にゲームをしている姿が多く見られて印象的でした。まあ自室でどっぷりスマホの子もまだいますけど。

3年生達は続々と進路が決定してきていますね。残りは11月12月1月で寮生活は終了です。後輩との交流が少ない3年生達ですが思い残すことなく最後の生活をしっかりやり遂げて下さいね。入学してすぐの不安だったあの日を思い出し自分はどんな成長を遂げたのか？どんな人間でどんな強みや弱みがあったのか？濃密なこの寮生活で何を学んだか振り返って下さい。この生活で感じたことは後からみんなの人生の土台になります。土台とは自分を知り認め自信を持って前に進んでいくこと、自分がどんな感覚を持ちどんなふうを感じるのかは人間関係の中からしか学べない。ここでの3年間は自分を学んだ時間。そのことは必ず強みになります！50歳になった自分が今思うことは今の自分を形成したのはやっぱり学生時代、その時に出会ったもの、人物、仲間、経験、親との関係性、様々な出来事が自分のいまを作っている。若き自分がその時に感じたことを今やっと信じて生きている。一回きりの人生を後悔なきよう自分を見つめて必死に生きてほしい。自分で自分を認めてあげられるその日まで。

## ✔ 5期最後はハロウィン企画！その時の写真です(^ω^)/







さあ、来年は何に仮装しようかな！

ハロウィンの楽しさ伝わっていますかみな思い思いの仮装で盛り上がりましたよ

恥ずかしくて出来ない子も来年は挑戦だー～😊

